



**SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA**

**CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS**

# JUSTICIA

**Síntesis informativa**

## Que la justicia se vuelva costumbre en CDMX: Godoy

POR LILLIAN REYES

Tenemos que hacer que la justicia se vuelva costumbre en la ciudad y aprender que la justicia no sólo es cárcel, también es justicia restaurativa, y los jóvenes son el mejor ejemplo de que eso es posible, aseveró la titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ernestina Godoy.

Durante la Ceremonia de Reconocimientos a Personas Beneficiadas del Programa "Reconecta con la paz", Estrategia Integral de Intervención Temprana para la Prevención de la Violencia y el delito, señaló que uno de los grandes cambios en la procuración de justicia en los últimos años, ha sido el enfoque en la restauración del daño, la reparación y la no repetición de las conductas ilegales, y no en el punitivismo.

Lograr este cambio de paradigma no es fácil, indicó, pero complace ver que las y los servidores públicos que trabajan en las instituciones están de

acuerdo en esta perspectiva humanista de la justicia.

En el Museo del Policía, la titular de la FGJCDMX sostuvo que este programa es una muestra más de que la paz se construye entre todas y todos, atendiendo las causas primero, y las causas de la violencia muestran también que la justicia es mucho más que un castigo.

Reconecta, señaló, ofrece oportunidades para trabajar en su creatividad, en expresarse a sí mismos, entenderse a sí mismos, manejar sus emociones y reconectarse con quienes están en sus vidas, quienes están en sus entornos.

Tras expresar su respeto y admiración a todas y cada una de las personas beneficiadas, aseguró que a pesar de que probablemente en un inicio tuvieron dudas o abandonaron el programa, su perseverancia llegó al final. Para los más de 300 jóvenes que se encuentran actualmente en el programa, abundó, "son ustedes un ejemplo a seguir".